
 

 

REQUERIMENTO  

 

 

 

 

 

Senhor Presidente, 

                      

   Requeiro à Mesa, após tramitação regimental e ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, Tiago Cervantes, solicitando informações se há 

possibilidade de executar de ampliar a área utilizada como refeitório (apenas instalação 

de duas telhas), bem como a revisão de parte da cobertura sobre o corredor da farmácia, 

no Centro Especializado de Diabetes, CEDI, do Município. 

Este vereador esteve no prédio do CEDI e, lá estando, verificou que os 

funcionários utilizam um espaço improvisado para fazer suas refeições. Todavia, quando 

chove, fica difícil utilizar esse espaço em razão da água, que é muita, e deixa o diminuto 

espaço menor ainda. Fora isso, o corredor que dá acesso à farmácia, por onde os pacientes 

(muitos) circulam, tem problema com vazamento de águas pluviais. Na chuva, o corredor 

fica com muita água, dificultando o atendimento da população. 

 

Desta forma, requeiro as seguintes informações: 

1. É possível fazer colocação de telhas visando a ampliar o espaço que hoje os 

funcionários do CEDI utilizam como refeitório? Se sim, quando? 

2. Há possibilidade de manutenção especificamente na parte que dá acesso à 

farmácia do CEDI? Se sim, quando? 

   Ressalta-se que os pedidos ora formulados alcançam relevante importância 

para esclarecer a esta Câmara, razão em que, por oportuno, solicito o apoio e aprovação 

dos demais vereadores acerca desta propositura.  

                         Sala “Dom Idílio José Soares”, 17 de junho de 2024. 

 

RUTINALDO BASTOS 

Vereador  

“Solicita ao Poder Executivo melhoria no Centro 

Especializado de Diabetes - CEDI.” 
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